



スカットボール大会

11月30日(日)コミセン多目的ホールにて、河東地区親睦スカットボール大会を開催しました。

昨年度までのお手玉大会に代わり、今年度が初開催のスカットボール大会でしたが、大人28人、子ども3人の合計31人の参加がありました。

5人1チームを6チーム作り、団体戦・個人戦の優勝、準優勝をかけて競技しました。

スカットボールは、スタートラインからスティックで1人5球の球を打ち、台の得点穴に入れて合計点を競います。初体験の方ばかりでしたが、皆さんすぐにマスターされ、楽しそうにプレイされていました。

団体戦優勝・Fチーム

(中山さん一家・小方さん)

個人戦優勝・外園さん

準優勝・中山さん

(公民館活動部会 森口)



クリスマスリース作り

12月21日(日)河東コミセンで体験教室「クリスマスリース作り」を開催しました。

当日は7人の子どもたちが、お父さんお母さんらと楽しく「クリスマスリース」を作りました。

材料のダンボールとマカロニが子ども達



の個性あふれた制作で、みるみる素敵な世界に一つのリースになり、サンタクロースもびっくりすることでしょう！

来年は、皆さんも手軽に楽しめる「クリスマスリース」作りにチャレンジしてみてはいかが？

(青少年育成部会 川副)

年末の餅つき大会

各自治区で賑やかな餅つき大会が行われました。



須恵区
(12月7日)



天平台区
(12月7日)



くりえいと区
(12月7日)



城西ヶ丘区
(12月21日)

かとコミ農園 ジャガイモ掘り

9月に植え付けたジャガイモの収穫を12月8日(月)に行いました。当日は河東西小5年生、かとう保育園園児が参加し、収穫量は150kgでした。

(農園実行委員長 西田光生)



ダーツ世界大会優勝

くりえいと区出身で河東小・河東中卒業生のプロダーツプレイヤー佐藤詩織さんが令和7年9月に韓国で開催されたステイルダーツの世界大会「WD Fワールドカップ」に出場し、見事女子ペアで日本初の世界チャンピオンに輝きました。

今後の益々のご活躍を楽しみにしています。

(広報委員会)



かとコミあそぼうDay

12月7日(日)10時から「かとコミあそぼうDay」を実施しました。参加者は少数でしたが、参加してくれた子ども達はみんな五目お手玉やわなげで楽しそうに遊んでいました。

野球やサッカー等で参加できない子ども達も多く厳しい条件の中での開催となります。来年度以降も可能な限り、より多くのチャンネルを使って一人でも多くの子どもに参加してもらえるよう努力します。

保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。
(会長 江口弘志)

